



## コロナ対策万全に（手洗い日課、行事再検討） GIGA推進

夏休みが終わり、子供たちが学校に戻ってきました。子供たちの笑顔が見られ、学校に命が吹き込まれました。この夏は、オリンピック、パラリンピックが開催され、日本人選手の活躍に勇気をもら



うこと、選手たちの友情・スポーツマンシップ等に感動させられることが多数ありました。ステイホームの中で、御家庭でも共通の話題として盛り上がったことでしょう。一方、停滞前線の影響による激しい長雨のため、多くの地域で災害が起きました。御家庭の防災対策についても話し合ったり、具体的な対策を講じたりしたことでしょう。

また、今年の夏休み中は、例年どおりの夏の練習帳、サマワーク(学年によって異なります。)等に加え、タブレット(iPad)を使って学習を進めたり、暑中見舞いを担任とやりとりしたりしました。(主にメタモジ(MetamojiClassRoom)というアプリケーションを使用)6年生は、8月5日(木)に、オ

ンライン登校日として担任



と子供たちがチームス(Teams)を使って笑顔でやり取りをしました。脱炭素に向けたペーパーレス時代にも繋がる取組です。保護者の皆様におかれましては、御理解と御協力をいただきありがとうございました。

### コロナ日課＝手洗い日課

夏休みに、コロナの感染が急カーブで拡大し、多くの地域で過去最高の感染者数を更新しました。静岡県も例外ではなく、三島市でも連日多くの感染者が報告されています。特にデルタ株は感染力がとて強く、重篤化の確率も高くなっています。そのような中、8月20日(金)から9月12日(日)まで、静岡県も緊急事態宣言の地域となりました。

三島市では、今日から学校再開で前述のとおり子供たちが登校してきました。学校では、子供たちの感染予防のため、様々な対策を講じていきます。「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～(2021.4.28 Ver.6) ※2021.5.28 一部修正でいうところのレベル3地域に相当するため、「児童生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等」「近距離で一斉に大きな声で話す活動」「児童生徒同士が近距離で活動する調理実習」等は当分実施しません。

また、南小学校では昨年度臨時休業明けに実施したコロナ日課＝手洗い日課を修正し、更に感染リスクを減らした形＝手洗い強化版にして9月1日から適応します。(8月中は特別日課のためほぼ同様なので適用しません。)給食前には10分間の手洗い時間を設け、食事後も手洗いをします。子供たちが遊ぶ休み時間はつつい気が緩み、大きな声で話したり、マスクをはずして走り回ったりしがちです。そこで休み時間を極力短くし、感染予防の強化をすることにしました。通常より下校時刻が早くなりますので御承知おきくだ

さい。また、保護者の皆様におかれましては、御家庭での感染予



防対策をよろしくお願いたします。文部科学省からの通知には、小学生の場合、約70~80%が家庭内感染と書かれています。緊急事態宣言下ということや、デルタ株は感染力が強いこと、  
重篤化の確率が高いことを学校と一緒に指導していきましょう。同時に、早寝・早起き・朝御飯を始めとした規則正しい生活をし、  
免疫力を高めるようお願いします。

さらに、以前通知文でお願いしたとおり、児童本人や同居する御家族等がPCR検査を受けた場合、結果が分かった場合等は学校に御連絡ください。ただし、学校の留守番電話の時間帯のうち、平日の午後6時~午後9時、や土日の午前8時~午後9時については、三島市役所の守衛室TEL975-3111に電話連絡願います。学校教育課又は南小関係者から折り返し連絡をするかもしれませんので御承知おきください。

行事等につきましても、再検討をしています。4年生が予定していた三島巡りや、1年生が予定していた生活科の虫取りは延期としました。6年生の修学旅行についても、再検討しています。(後日学年便り等でお知らせします。)今後のコロナの感染

状況が読めないので判断がとても難しく、頭を悩ませています。御理解いただけるとありがたいです。子供たちの命を一番に考え状況を見ながら判断していきます。

子供たちはもちろん、地域の皆様、保護者の皆様におかれましても感染予防を充分にし、コロナに罹患することがないように願っています。

### G I G Aスクール構想推進

三島市では、G I G Aスクール構想を推進していることは以前にもお知らせしたとおりです。南小学校ではそれを受け、リモート授業等も含め研修を進めています。7月27日(火)には「G I G A研」を行い、4月か



ら7月までの実践を学年ごとに発表しあいました。さらに、コ



ロナ禍や地震・風水害等の臨時休業を見据えた臨時休業に備えたオンライン授業についても研修を進めました。前述のチームス(Teams)をベースに子供たちとやりとりをし、メタモジ(MetamojiClassRoom)等を使って学習内容を進めます。昨日8月25日(水)にこのことの確認をし、26日(木)から31日(火)までに教室で子供たちと練習をした後、31日(火)の放課後、タブレット(iPad)を家庭に持ち帰ってオンラインのやりとりを実施してみます。今回は子供たちだけでどれだけできるかという検証でもあります。保護者の皆様の温かい見守りを願います。しかし、どれだけ研修を繰り返したり、実験をしたりしてもオンラインのやりとりはなかなか上手くいきません。本番で繋がらないということはよくあることです。そのあたりも御理解いただけると助かります、

### うさぎボランティア

夏休み中にうさぎのお世話ボランティアを募集したところ、多くの皆様に参加してください



ました。暑い日、雨の日いろいろあったと思います。親子でうさぎの世話をする場面もあり、微笑ましい光景でした。改めて感謝申し上げます。